



北鷹便り No.2

平成28年7月25日
秋田北鷹高等学校
総務部 PTA 係

【行事予定】

8月		
1	月	体験入学 夏季課外(3年, ~4日)
2	火	農業クラブ県連夏期研修会 (~3日)
3	水	
4	木	
5	金	全統マーク模試(3年, ~6日)
6	土	全統マーク模試(3年) 公務員模試⑥(3年)
7	日	
8	月	夏季課外(3年, ~11日)
9	火	公務員セミナー(3年, ~10日)
10	水	農業クラブ農業鑑定競技会(県立大)
11	木	山の日
12	金	
13	土	
14	日	
15	月	
16	火	夏季課外(3年, ~19日)
17	水	東北農業高校教育研究大会(~18日 八戸市) 夏季課外(1・2年, ~19日) 土木施工管理技術者講習(~19日 桂桜高校)
18	木	スクールカウンセラー来校
19	金	
20	土	全統記述模試(1・2年)
21	日	
22	月	始業式 進路希望調査②
23	火	
24	水	学級対抗
25	木	学級対抗 農業クラブ東北大会(~26日)
26	金	学級対抗
27	土	土曜授業(1~3年)
28	日	
29	月	
30	火	
31	水	スタディサポート(1・2年)

運動部関係

●インターハイ

フェンシング 7/29~8/2 山口県岩国市
ソフトテニス男子 8/1~4 岡山県備前市
弓道 8/1~6 鳥取県米子市

●ミニ国体

弓道 8/19~21 青森県弘前市
フェンシング 8/19~21 青森県むつ市
ソフトテニス 8/20~21 青森県青森市
相撲 8/26~28 青森県十和田市

- バドミントン県北シード選考会 8/5~7 鷹巣体育館
- 秋田県相撲選手権大会 8/7 秋田市県立武道館
- 卓球部県北シード選考会 8/11 グリアス田代
- 高校野球リーグ戦 8/11~14 田子森・田代球場
- 県北新人陸上 8/25~27 鷹巣陸上競技場
- 秋季県北野球 8/31~9/1 能代球場・田代球場

文化部関係

- 第40回全国高校総合文化祭広島大会
小倉百人一首かるた 8/1~3 広島県呉市
- SSH全国生徒研究発表会
8/10~11 兵庫県神戸市
- 全県席書大会 8/9 秋田北高校

《1学期を終えて》

1学期も7月21日(木)の終業式をもって夏季休業に入りました。1学期中は入学式、PTA総会、体育祭、学校祭PTA餅つきなどの各種行事、部活動の大会など様々な場面で保護者の皆さまからご協力いただきましたことに感謝申し上げます。2学期もご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

8月22日(月)始業式の日程

8:40~8:50 SHR
8:50~9:40 大掃除
9:50~10:40 始業式・整容指導
10:50~11:40 LHR
11:50~12:40 国語課題テスト/月⑤授業
12:40~13:20 昼休み
13:20~14:10 数学課題テスト/月⑥授業
14:20~15:10 英語課題テスト/月⑦授業

1. 2年生は3教科の課題テストを実施します。
3年は課題テストがありません。月曜日の5~7校時の授業を行います。

秋田県立秋田北鷹高等学校 創立5周年記念講演会のお知らせ

期日 9月1日(木) 13:30~
会場 第1アリーナ
講師 奈良大学文学部国文学科
教授 上野 誠 氏
ぜひご参加ください。

激励費贈呈式

7月21日(木)、全国大会出場者に教育振興会から激励費の贈呈が行われました。全国大会での活躍を期待します。各部の代表に抱負を語ってもらいました。

かるた

松岡花純

全国高校総合文化祭広島大会は秋田県チームで参加します。東北大会では初段者しか勝てなかったのですが全国は予選突破を目指します。



《祝！ 全国大会出場》



男子ソフトテニス部

中川 柊人

今回のインターハイは、個人3ペアと団体で出場します。個人では、ハイスクール・ジャパン・カップなど、全国の舞台上で経験したことを生かして、ベスト8に入れるよう頑張ります。また団体戦では、春の選抜での悔しさをバネに、チーム一丸となって、これまで支えて頂いた方々への感謝の気持ちを忘れずに勝利に向かって一生懸命プレイしていきます。

弓道部男子

三沢 晟史

弓道部としては全県総体で初のアベック優勝でした。優勝したときはとても嬉しかったのですが、喜びとともに悔しさがわいてきました。一人ひとりがある程度少しチームに貢献できたのではないかと。この悔しさをバネにインターハイでは頑張りたいと思います。また、自分たち3年生にとっては最後になるので、悔いのない試合をして来たいと思います。そして、「一新」のチーム目標の下、チーム一つとなって最高の試合をしてきます。



弓道部女子

森澤 響

インターハイという大きな大会に行っても気持ちを高ぶらせ過ぎず、一人ひとりがいつも通り平常心で引いてきたいと思います。また、今までいろいろな大会や錬成会で経験してきたものを無駄にしないように、精一杯頑張ります。団体は一人だけでは成り立たないので、お互いに声をかけ、信頼しあってよい雰囲気大会に臨みたいと思います。そして、最後まで感謝の気持ちを忘れず、楽しく弓を引いてきます。応援よろしくお願いします。

男子フェンシング部

松淵 直希

私はサーブルに出場します。昨年同種目に出場しましたが、今年こそはベスト4入りを果たしたいです。私の持ち味であるスピードとフットワークで相手を圧倒し、一戦一戦全力でプレーします。

団体戦では、持ち前の明るさとベンチワークで優勝を狙って頑張ります。指導して下さった先生をはじめ、共に厳しい練習を乗り越えてきた仲間、友人、そして常に私たちの味方である家族に恩返しができるように、精一杯頑張ります。

女子フェンシング部

田崎 愛

どんな大会でもすべてを自分の糧にし、力まずに試合に臨みたいと思います。また、先生方やチームメイトなど、恵まれた環境で練習できていることに感謝し、大会の雰囲気に負けない試合をしてきます。

